

Ecopetrol: Desde el inicio se implementaron medidas por COVID-19 en planta de El Copey

May 03, 2020 Taryn Escalona General 0



Ecopetrol informa que implementó medidas para reducir el riesgo de contagio en los trabajadores directos y de empresas aliadas en El Copey, las cuales hacen parte del plan de acción que la empresa implementó desde el momento en que la Organización Mundial de la Salud declaró la pandemia del Covid – 19:

La planta opera con el mínimo personal requerido y se implementó el trabajo remoto para asegurar el transporte de combustibles desde Pozos Colorados en Santa Marta hacia el interior del país.

Actualmente la planta opera con cuatro trabajadores por día (dos por turno).

Los turnos se cumplen 14 días de trabajo por 14 días de descanso. Durante los días de trabajo el personal de operaciones, mantenimiento indispensable, aseo y limpieza pernocta en la planta y no entra en contacto con las comunidades ni los establecimientos de comercio de El Copey.

Los cambios de turno se realizan amparados en el decreto 593 del 24 de abril de 2020 de la Presidencia de la Republica. En el artículo 3 enumera las excepciones que permite el derecho de circulación de las personas, que para el caso de nuestras operaciones, nos exceptúa en el numeral 28 para el personal que desarrolla actividades de la cadena logística de hidrocarburos y el numeral 33 para el personal de operación y mantenimiento indispensable en plantas industriales del sector público privado.



Se aplican medidas de distanciamiento social entre los trabajadores de más de 1,5 m.

El cambio de turno se realiza en transporte exclusivo al servicio de **Ecopetrol** (tipo camionetas) que ingresa a la planta solo para entregar y recoger al personal.

Se entrega reporte a la alcaldía de El Copey con los certificados de salud y movilidad de los trabajadores que ingresan en el cambio de turno, así como la información de los trabajadores que salen y las placas de vehículos con sus conductores.

Las camionetas no realizan paradas durante el trayecto. Los conductores realizan limpieza y desinfección diaria en la parte interna y externa de los vehículos.

Los conductores y pasajeros utilizan tapabocas y aplican las medidas de limpieza, desinfección y distanciamiento social al interior de las camionetas.

Los trabajadores que salen de turno toman el descanso de 14 días en sus ciudades de origen, donde residen sus familiares, cuentan con los elementos necesarios para hacer un buen aislamiento obligatorio, aplicando todas las medidas y controles para prevenir el contagio.

Durante las operaciones, los trabajadores de **Ecopetrol** utilizan mascarillas N 95 o tapabocas.

Se instaló a la entrada punto de desinfección con gel base alcohol, punto de desinfección de calzado y se realizan jornadas de desinfección diaria en zonas de uso común como puertas de ingreso a la planta, pasamanos, cafeterías y manijas de puertas.

Cada persona que ingresa a la planta, debe diligenciar un formato de autodiagnóstico para reportar su estado de salud y síntomas asociados a Covid – 19.

De manera preventiva, se instaló un sitio de aislamiento en la planta con las recomendaciones del **Ministerio** de Salud, para atender al personal sospechoso de contagio por Covid = 19.

Al momento en la planta El Copey no se presentan casos sospechosos, ni confirmados de Covid – 19 en trabajadores de **Ecopetrol** ni de sus empresas contratistas.

De esta forma, **Ecopetrol** reitera su compromiso con la salud de los trabajadores y de la comunidad donde la empresa tiene operaciones, para cuidar la vida y contener la propagación del virus.

Comparte esto:



Relacionado

Ecopetrol apagó planta de refinera por posible contagio de Coronavirus en trabajadores
11 abril, 2020
En «Actualidad»

Alcalde de El Copey acusa a Isa y **Ecopetrol** por incumplir medidas de bioseguridad por Covid-19
3 mayo, 2020
En «General»

Calcedo establece nuevas medidas para el aislamiento obligatorio en el Magdalena
29 abril, 2020
En «Nacional»

Taryn Escalona

Deja un comentario

Introduce aquí tu comentario...



Noticias Recientes

Subió considerablemente la cifra de contagiados: 423 nuevos casos y 16 muertes
May 03, 2020

Ecopetrol. Desde el inicio se implementaron medidas por COVID-19 en planta de El Copey
May 03, 2020

Consternación y dolor en despedida de la niña Michel, violada y asesinada en Chiriguáná
May 03, 2020

La Gobernación de Santander asumirá las matrículas de los alumnos de estratos 1 y 2 de la UIS
May 03, 2020

La FLIP exige a Duque y al Ejército explicaciones por espionaje militar
May 03, 2020

Tweets por @elpaisvallenato

EIPaisVallenato.com retweeted
EIPaisVallenato.com @elpaisvallenato

Denuncian despido de más de 50 trabajadores en el Hospital Rosario Pumarejo de López
elpaisvallenato.com/2020/05/03/den...



EIPaisVallenato.com retweeted
EIPaisVallenato.com @elpaisvallenato

En la Alta Guajira: ICBF rescata 3 niños y una joven Wayúu con estado agudo de desnutrición
elpaisvallenato.com/2020/05/03/en...



Insertar Ver en Twitter



Opinión



Excarcelación Ni Fu Ni Fa II
Abr 20, 2020
Por: William Herrera



Cinco pasos para contratar a los mejores empleados
Sep 19, 2018
El éxito de una compañía parte de la calidad y del talento de su equipo humano.



Salud



Así es el dolor de garganta por coronavirus
May 03, 2020